

Kempen, 05.02.2018

Liebe Eltern,

das erste Schulhalbjahr liegt nun hinter uns und einige Ihrer Kinder haben am Freitag ihre Halbjahreszeugnisse erhalten. Ich hoffe Sie konnten das Wochenende ein wenig nutzen, um die Leistungen Ihrer Kinder zu würdigen.

Ich freue mich nun, gemeinsam mit Ihnen, Ihren Kindern und dem gesamten Team der Kath. Grundschule Wiesenstraße in das neue Halbjahr zu starten.

Pünktlich zum 1. Februar 2018 habe ich meinen Dienst als Rektor an Ihrer Schule angetreten. Davor war ich neun Jahre an einer Grundschule in Meerbusch als Klassenlehrer beschäftigt. Ich selbst wohne in Willich-Anrath, bin 43 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Kinder.

Ihre Kinder, das gesamte Team und einige Eltern haben mich in der letzten Woche sehr herzlich empfangen und so konnte ich in den ersten 2 Tagen gut an Ihrer Schule ankommen. Das besondere Miteinander, das diese Schule ausmacht, war auch hier wieder zu spüren.

Ich freue mich auf die Arbeit mit Ihnen und Ihren Kindern und bin dankbar, von einem so guten Kollegium unterstützt zu werden. Sicher werden wir in den nächsten Wochen viele Gelegenheiten finden, uns in persönlichen Gesprächen kennen zu lernen.

Ein großes Dankeschön möchte ich an Frau Zerbe richten, welche die Schule in den letzten Jahren großartig geleitet hat. Ebenso danke ich Frau Holtermann, die mir mit ihrem Einsatz den Start sehr erleichtert hat.

Ich freue mich auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Mit herzlichen Grüßen

Stefan Ungruhe
(Schulleiter)